

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Romainville, le 30 mai 2013

## **L'Agglomération Est Ensemble et la ville de Montreuil signent sept conventions de partenariat avec des entreprises du territoire**

Le 31 mai prochain, 7 entreprises de Montreuil, la nouvelle communauté d'agglomération Est Ensemble et la ville de Montreuil signeront des conventions de partenariat, officialisant ainsi un intérêt partagé pour le territoire et un plan d'actions concrètes concernant l'emploi, le handicap, les liens écoles-entreprises (du collège à l'université), la vie des salariés, le développement durable et le logement. De leurs côtés, la ville et la communauté d'agglomération s'engagent à contribuer au bon fonctionnement des entreprises sur leur territoire...

Les 7 entreprises, des établissements privés comme publics (l'ACOSS, BNP PARIBAS, la CAVIMAC, FRANCEAGRIMER, GROUPAMABANQUE, KLESIA, MEGAMARK) viendront à l'Hôtel de Ville de Montreuil signer ces conventions de partenariat avec Gérard Cosme, Président d'Est Ensemble, Maire du Pré-Saint-Gervais et Dominique Voynet, Maire de Montreuil.

A elles seules, ces entreprises représentent plus de 10 000 emplois, soit 25% de l'emploi montreuillois.

Cette démarche a été initiée par la ville de Montreuil dès 2010. Désormais compétente sur les questions de développement économique, d'emploi, d'insertion et de formation, c'est très logiquement qu'Est Ensemble, la communauté d'agglomération créée en 2010 entre dans la danse des signataires aux côtés de la ville...

Les partenaires de la ville, de la communauté d'agglomération et des entreprises seront également présents comme l'IUT de Montreuil, les lycées, le Club FACE, les partenaires de l'emploi (Pôle Emploi, PLIE), l'ESAT (Etablissements et Services d'Aide par le Travail) Henry Marsoulan, l'Agence Locale de l'Energie, mais également le Conservatoire à Rayonnement Départemental etc. C'est pour tous l'occasion de nouer des contacts s'ils n'existent pas préalablement.

Est Ensemble, a déjà signé des chartes partenariales avec quelques entreprises de Romainville et une charte entreprise-territoire avec Hermès et la ville de Pantin. Cette démarche, permettant aux collectivités territoriales de s'appuyer sur un réseau d'entreprises « responsables », est sans aucun doute amenée à se développer au niveau intercommunal à court terme...

### CONTACT

**Charlotte Simon**

Direction du Développement Economique

01 79 64 53 35 - [charlotte.simon@est-ensemble.fr](mailto:charlotte.simon@est-ensemble.fr)